

Comunicado de Prensa

Quibdó, 28 de junio de 2013.-

En las últimas semanas se viene presentando una situación delicada en la obra que se encuentra suspendida y que construye la estructura portante del tanque que proveerá de agua potable a los habitantes de la Zona Norte.

Esta obra se encuentra suspendida por incumplimiento del contratista, al cual se le aceptó el proceso de liquidación y que se encuentra en un 95% para liquidarlo totalmente.

Esta situación dejó expuesto todo el material que se encuentra en el sitio (límites entre los barrios Buenos Aires y Samper), lo que produjo el hurto de dichos materiales, principalmente el hierro. La caseta que servía de almacén fue totalmente desmantelada; la vigilancia estaba a cargo del contratista pero al comenzar todo el proceso de liquidación, el lugar quedó a la deriva en este tema.

Ya estamos realizando todos los ajustes administrativos y financieros para dotar de caseta y vigilancia 24/7 para garantizar el cuidado de los elementos que todavía se encuentran allí. La comunidad del sector ha informado en ocasiones de ésta situación, pues el lugar se había convertido en un foco de personas ajenas al sector.

Tan pronto se liquide dicho contrato, el MVCT desembolsará los recursos para la continuación de la obra.

Jhasser Danilo Perea – Comunicaciones